

Villeneuve-d'Amont

Quand les écoles se mélangent

L'Est Républicain - 26 juin 2023



Les enfants de l'école Pergaud sont allés rendre visite aux enfants de l'IME de Villeneuve d'Amont.

C'est la deuxième fois qu'ils se rencontrent. La première fois, les enfants de l'institut médico-éducatifs (IME) sont venus à l'école Pergaud de Levier. Au programme de la matinée : un parcours sensoriel pieds nus, la fabrication de petits coussins tactiles, du sport tous ensemble et un parcours moteur avec les yeux bandés. Ces rencontres sont un vrai moment d'évasion pour les jeunes en situation de handicap qui sont impatients de partager des moments avec les enfants de l'école, pour qui le handicap est secondaire. Et c'est un bon moyen pour les enfants de l'école d'apprendre la différence et la tolérance.